

# Le sottisier

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **71 (1983)**

Heft [4]

PDF erstellt am: **14.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-276797>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



## Entre nous soit dit



### Le sottisier

vous pose une question à 100 francs (prix approximatif d'un « body » de coupe raffinée en satin et dentelle) : pourquoi les vendeurs mâles se sont-ils taillé un franc succès au Salon International de la Lingerie, qui s'est tenu en février à Paris ? Réponse :



D'abord surpris par le pourcentage particulièrement élevé des vendeurs, on obtient aisément une réponse à cette interrogation: ils sont les meilleurs. Les hommes savent mieux, paraît-il, que leurs collègues en jupon persuader leurs jolies clientes d'acheter ces « frivolités » typiquement féminines... car ils ont le mot juste, et avec eux pas de rivalité. Les femmes croient sur parole et elles ne pensent qu'à cet objet de séduction qu'on leur propose et que les mannequins savent si bien mettre en valeur.

Cette année encore, alors que le

(Lausanne-Cités, 24 février 1983)

Et dites-moi, Monsieur, d'après votre expérience : ça ne comprime pas trop ?

### Les conseils d'Arcadie

Association contre la pollution

### Eco - l'eau

Le corps humain est constitué pour les deux tiers d'eau (60 % du poids du corps). Votre santé et votre bien-être dépendent de la qualité de l'eau que vous buvez. Il est donc de l'intérêt de chaque être humain de ne pas la polluer !

Or, une des causes principales de la pollution des eaux réside dans les phosphates. Ils sont contenus dans les engrais, le fumier, les déjections humaines. Mais 30 % des phosphates contenus dans le Léman proviennent des produits de lessive usuels.

Par quoi remplacer les produits de lessive polluants ? Il existe des lessives sans phosphates : les grands fabricants commencent à en produire. On les trouve chez les droguistes, dans certains grands magasins. Vous pouvez utiliser simplement aussi du savon en poudre et des cristaux de soude dans votre machine à laver, le résultat est tout à fait satisfaisant.

Des produits liquides pour le petit linge et la vaisselle ne contiennent pas, ou très peu de phosphates. Mais ils sont à base de détergent, et ne sont pas inoffensifs : ils peuvent provoquer des eczéma et des allergies. Mieux vaut s'en passer. Le savon de Marseille les remplace avantageusement.

### Un « Collectif » démarre à Lausanne

Vous vous êtes cassé une jambe et vous êtes dans le plâtre pendant quelques semaines ; vous entamez une convalescence post-opératoire ; ou bien vous êtes âgé(e), handicapé(e), et la personne qui vous dépanne en temps normal est en vacances : autant de situations problématiques quand on vit seul(e) et que l'on dispose d'un revenu trop élevé pour bénéficier des services sociaux classiques, sans pour autant avoir les moyens d'engager une aide permanente.

Vous pouvez désormais disposer, à Lausanne d'un « Collectif d'aide pratique per-

sonnalisée » qui ne vous coûtera pas une fortune et qui répondra ponctuellement à vos besoins.

Et si par contre vous avez la superforme, mais momentanément pas de travail, le « collectif » a besoin de vous comme vous de lui !

« Les Collectifs du Nouvel Age »  
Case postale 185  
1001 Lausanne,  
Tél. (021) 24 24 07

### Union féminine COOP Section de La Chaux-de-Fonds (NE)

27 avril, au « Britchon », 20 heures, Mme Daisy Brandt, présidente centrale de l'UFC, donnera une conférence sur « L'union féminine COOP hier et aujourd'hui ».